



りすぐみだより

2024年度 2月号

尚徳福祉会 生麦保育園

厳しい寒さの日もあれば、春の気配を感じるような日もあります。気温差が激しく、感染症もはやりますので体調には気を付けていきたいです。そして天気の良い日には散歩に出かけ、楽しく過ごしていきたいと思います。



クラスの様子

友だちとの関わりが深くなり、「いっしょにあそぼう」と声を掛けたり、自然と気の合う友だち同士で集まったりしてごっこ遊びや線路を繋げて電車を走らせて遊ぶなどの姿が多くなりました。ごっこ遊びでは、ままごとの料理や玩具を並べて「いらっしゃいませー」とお店屋さんごっこをしたり、エプロンを身に付けたり赤ちゃんを抱っこしたりしてママのようになりきってお世話あそびをし、体温計や注射器を手に医者さんごっこをする姿が見られます。お話も上手になってきたので、子ども同士で言葉のやり取りをして遊びを広げて楽しむ様子も見られるようになってきました。また、身の回りのことも自分でできるように練習をしています。まだまだ甘えたり難しかったりして援助を求める姿もありますが、着替えでは自分で洋服を脱いで、選んだ服を着て、脱いだ服を畳んで汚れ物入れのカゴに入れることを保育者に見守られる中で行っています。「できたよ」と嬉しそうに教えてくれる子どもたちの姿が見られるので、その子どもの思いを大切にこれからもたくさん褒めながら見守っていききたいと思います。

★食事の様子★

1月よりフォークを使用して食事をするようになりました。保育者に見守られる中で自分で食材をさして食べる姿が見られます。まだまだ上手ではない子もいるので、安全な使い方を伝えて見守っています。

★凧揚げ制作★

お正月あそびとして凧の制作をしました。紙皿を出すと「何するの?」と興味津々の子どもたち。紙皿にクレヨンでお絵描きをしました。そのお絵描きをした紙皿をヘビ型に切って凧にしました。完成した凧を見せると「やりたい!」と大喜びで、園庭でたくさん走り回って凧揚げをしました。ヘビ型の凧がクルクルと回るのを見ると「すごい!」「面白いね!」と言い楽しむ姿が見られました。お家でもぜひ持ち帰った凧で遊んでみてくださいね。
※遊ぶ際は車に気を付けて遊んでください。

お知らせ

3月1日(土)にクラス懇談会を行います。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。

